



- ▶ Cartas del Director
- ▶ Documentos
- ▶ Especiales
- ▶ Inversión
- ▶ Asesoría Legal
- ▶ Cuadernos de Gestión
- ▶ Protocolos
- ▶ Archivo
- ▶ Formación
- ▶ Farmacoterapia
- ▶ Últimas noticias
- ▶ Quién es quién

Entorno

[ARCHIVO](#)
[ENLACES](#)
[FOROS](#)
[BÚSQUEDAS](#)

Prudencio Rosique, presidente del COF de Murcia, que organiza el 'Simpodáder 2006'

Prudencio Rosique: "Es necesario un modelo homogéneo y asumible para la atención farmacéutica"

✉ [Envíe esta noticia] 🖨 [Imprimir] 💬 [Feedback]

La creación de un sistema homogéneo y asumible para la generalización de la atención farmacéutica (AF) es, según el presidente del Colegio de Farmacéuticos de la Región de Murcia, Prudencio Rosique, una necesidad acuciante y "un nuevo paso para la oficina de farmacia".

P. M. P. / G. S. M. pmolina@recoletos.es

Y trabajar para que se alcance este objetivo más pronto que tarde es uno de los principales retos del VI Simposio de Resultados del Programa Dáder de Seguimiento Farmacoterapéutico (Simpodáder 2006), que se celebrará en esta ciudad del 11 al 13 de mayo organizado por este colegio y el Grupo de Investigación en AF de la Universidad de Granada con la colaboración de CORREO FARMACÉUTICO.

Como explica Rosique, esta meta se ha fijado sobre la base de una premisa de la que está convencido ("todas las farmacias deberían realizar el seguimiento farmacoterapéutico porque es un elemento más del desarrollo global de sus funciones") y una realidad innegable: para que el tren de la AF alcance su velocidad de crucero hacen falta muchos cambios en todas las piezas que lo componen, del profesional y las organizaciones que lo representan hasta las administraciones sanitarias central y autonómicas.

Sobre el farmacéutico comunitario, cree que ese cambio "es una cuestión de filosofía, de cambiar el chip, de educarle para que haga el seguimiento que hace normalmente, pero bajo parámetros estandarizados", y se muestra seguro de que "todas las boticas están preparadas para asumir este cambio", porque, dice, "la AF es algo que beneficia a la farmacia y que la pone en unas cotas altísimas". De modo que no cree que la prestación de este tipo de servicios debiera ser "algo diferenciador", sino todo lo contrario: "Es importante que el ciudadano perciba que se lleva a cabo en todas".

Y ahí entra en juego el compromiso de los gobernantes, que, a su juicio, aunque cada vez parece mayor en los papeles (de los últimos conciertos o leyes autonómicas de ordenación al proyecto de nueva ley del medicamento) no termina de traducirse en apuestas firmes en la práctica salvo excepciones: "Gobierno y consejerías se comprometieron en su momento, pero tienen miedo al problema que les pueda causar porque con el desarrollo del seguimiento las farmacias tendrían más fuerza y se harían un hueco importante en la atención primaria que traería consecuencias a las que temen", afirma.

De modo que pide a las administraciones que "obliguen a que se haga seguimiento" y "no sean tímidas en llevar el sistema hasta las últimas consecuencias; y apostilla: "En Murcia la ley lo dice y si la Administración exigiese su total cumplimiento habría que hacerlo, pero nosotros lo haremos no porque nos lo impongan, sino porque creemos que debemos".

Los colegios

Pero la consolidación de esa AF homogénea que reclama el presidente del COF murciano también pasa por el impulso que pueda llegar a la farmacia desde los colegios ("una ayuda necesaria y fundamental"), y en el próximo Simpodáder se expondrá con detalle el ejemplo del de Badajoz, uno de los que mejor resultado está obteniendo con sus acciones para la implantación del seguimiento, como ya ha informado este periódico (ver CF del 2-I-2006).

También allí se expondrán distintas comunicaciones (la recepción de trabajos se cerrará el 10 de abril) que mostrarán lo que hacen por este objetivo otros colegios, como, sin ir más lejos, el que hace de anfitrión, que ha constituido un grupo de trabajo sobre seguimiento, cifra en sesenta las boticas que ya lo hacen integradas en el programa Dáder y también está apostando por la implantación de servicios de AF a través de la certificación de la calidad. Con todos estos ingredientes, Rosique confía en que el simposio sirva como aliciente para que los farmacéuticos no iniciados "se den cuenta de la bondad del sistema" y entre todos "se llegue a uno homogéneo útil para todos y con el consenso de todos".

20/02/2006

en

Correof.

▶ Encuestas

▶ Enlaces

▶ Publicidad

▶ Contacto

▶ Mapa web

COLABORA:



LA ENCUESTA DE LA SEMANA

Un estudio ha demostrado que el consejo farmacéutico y la exposición de las EFP aumentan sus ventas un 10%. ¿Cree que facilitar el acceso directo del paciente a estos fármacos en la farmacia impulsaría más el mercado?

- Sí, el paciente sería más protagonista en el autocuidado de su salud
- Frenará el avance de las multinacionales de distribución de capital privado
- No. Lo verdaderamente necesario es que la Administración desarrolle medidas que favorezcan a las EFP

[Resultados](#)

© Recoletos Medios Digitales. [Aviso Legal](#) [Contacto Publicidad](#)

La información que figura en esta página web, está dirigida exclusivamente al profesional destinado a prescribir o dispensar medicamentos por lo que requiere una formación especializada para su correcta interpretación. S.V.P. nº 102-W-CM concedida por la Comunidad de Madrid, autoridad competente en la materia, el 16 de julio de 2002.